

Manizales, 2 de agosto de 2023

Respecto a una información emitida por la Corporación Cívica de Caldas acerca de supuestas injerencias en procesos electorales dentro de la Alcaldía de Manizales, la Administración Municipal se permite informar:

1. La Alcaldía desempeña un rol imparcial en cualquier coyuntura electoral. Bajo el propósito de reforzar este compromiso, se han dado instrucciones internas para los funcionarios y contratistas, con el ánimo de fortalecer las acciones preventivas que garanticen la neutralidad institucional.
2. En diferentes escenarios y ocasiones, el alcalde Carlos Mario Marín Correa se ha pronunciado de forma vehemente ante los miembros de su Gabinete Municipal, a quienes ha exigido no participar en proselitismo político. En particular, les indicó que, si alguno tiene un interés electoral debe abandonar el cargo que ostenta de forma inmediata.
3. Muestra del compromiso de la Alcaldía de Manizales con este proceso, está habilitado el correo [contacto@manizales.gov.co](mailto:contacto@manizales.gov.co) por si algún ciudadano desea presentar una queja acerca de algún servidor público que incurra en esta falta.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa**  
**Alcaldía de Manizales.**